	Наименование проекта: 
	«Гаджеты спешат на помощь»

	Срок реализации проекта:
	Бессрочно

	Организация-заявитель, предлагающая проект: 
	Государственное учреждение «Дзержинский территориальный центр социального обслуживания населения» (далее – Центр) 


	Цели проекта:
	Помощь в адаптации и реабилитации людям с нарушениями опорно-двигательного аппарата.

	Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта
	Приобретение необходимого оборудования (велотренажер, прибор для массажа ног, гироскопический кистевой тренажер, тренажер мелкой моторики, массажный пистолет). Организация информационной кампании по данному направлению деятельности.

	Целевая группа:
	Граждане имеющие нарушение опорно-двигательного аппарата.

	Краткое описание мероприятий в рамках проекта:
	1. Организационный этап: выявление и определение потребностей, способностей, возможностей, личностной направленности людей с ограниченными возможностями.
 2. Этап непосредственно реабилитации: проведение мероприятий, направленных на восстановление утраченных навыков с использованием данного оборудования. 
3. Аналитический этап – ежеквартально (ежегодно): определение результативности работы, отслеживание рисков при реализации проекта, внесение корректировок.
Создание компьютерной базы данных, для количественного и качественного учета реализации проекта и оказываемых услуг. 


	Ожидаемые конечные результаты реализации Проекта
	Охват максимального количества людей с нарушениями опорно-двигательного аппарата.
Заинтересованность в услуге предоставления средств реабилитации. 
Снижение эмоционального напряжения человека, с нарушениями опорно-двигательного аппарата.

	Общий объем финансирования (в долларах США):
	2 700

	Источник финансирования:      

	Объем финансирования            
 (в долларах США): 

	Средства донора
Софинансирование
	2 600
100

	Место реализации проекта (область/район, город):
	Минская область, Дзержинский район, г. Дзержинск, ул. 1-я Ленинская, 37

	Контактное лицо: 
инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты
	В.В. Романович,
директор ГУ «Дзержинский территориальный центр социального обслуживания населения», 
801716-7-00-21, dtcson@dzerzhinsk.gov.by











	Humanitarian project of the state institution "Dzerzhinsky territorial center of social services to the population"

	Project name:

	«Gadmover»

	Project implementation period:

	Indefinitely

	The applicant organization proposing the project:

	State institution "Dzerzhinsky territorial center of social services for the population" (hereinafter referred to as the Center)

	Project goals:

	Assistance in adaptation and rehabilitation of people with musculoskeletal disorders.

	Tasks planned for implementation within the framework of the project

	Purchase of necessary equipment (exercise bike, foot massage device, gyroscopic hand trainer, fine motor skills trainer, massage gun). Organization of an information campaign in this area of ​​activity.

	Target group:

	Citizens with musculoskeletal disorders.

	Brief description of the project activities:

	1. Organizational stage: identification and definition of needs, abilities, opportunities, and personal orientation of people with disabilities.
 2. Direct rehabilitation stage: implementation of measures aimed at restoring lost skills using this equipment.
3. Analytical stage – quarterly (annually): determining the effectiveness of work, monitoring risks during project implementation, making adjustments.
Creation of a computer database for quantitative and qualitative accounting of project implementation and services rendered.

	Expected final results of the Project implementation

	Reaching the maximum number of people with musculoskeletal disorders.
Interest in the service of providing rehabilitation equipment.
Reducing the emotional stress of a person with musculoskeletal disorders.

	Total funding amount (US$):

	2 700

	Source of funding:
	Funding Amount (in USD):

	Donor funds
Co-financing

	2 600
100

	Location of project implementation (region/district, city):

	Minsk region, Dzerzhinsky district, Dzerzhinsk city, 1st Leninskaya street, 37

	Contact person: 
(initials, surname, position, phone, email address)

	V.V. Romanovich, Director of the State Institution “Dzerzhinsky Territorial Center for Social Services to the Population”,
801716-7-00-21, dtcson@dzerzhinsk.gov.by
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